



OFFRE DE STAGE

*Tu veux un stage où tu pourras vraiment mettre les mains dans le cambouis ?
Envie de participer à la refonte des outils de communication d'une association
engagée ? Alors ce stage est fait pour toi !*

Le GRACQ – Les Cyclistes Quotidiens recherche un·e stagiaire en graphisme (H/F/X)

Le GRACQ est l'association qui représente les cyclistes en Belgique francophone. Avec plus de 19 000 membres, il agit pour rendre les déplacements à vélo plus sûrs, simples et agréables.

Plus d'informations sur www.gracq.org.

En quoi consiste la fonction ?

En 2025, le GRACQ révélera son nouveau nom, son logo et sa nouvelle identité graphique. À cette occasion, l'association renouvellera l'ensemble de ses outils de communication, tant print que digitaux.

Encadré·e par l'équipe de communication, tu contribueras à :

- Créer des outils de communication : roll-up, beach flag, drapeaux, affiches, goodies, etc.
- Produire des visuels (photos et vidéos) pour les réseaux sociaux (Facebook, Instagram, LinkedIn).
- Appuyer l'organisation d'événements comme le Festival En Roue Libre et le 50^e anniversaire du GRACQ (24 et 25 mai 2025)
- Participer à des captations photo/vidéo

Ton profil

- Étudiant·e en graphisme ou communication (avec attrait notable pour le graphisme) niveau Bachelier (3^{ème} année) ou Master
- Avoir le sens de l'initiative, être organisé·e, autonome et créatif·ve
- Bonne maîtrise de la Suite Adobe (Photoshop, InDesign) ou alternatives (Canva)
- La connaissance d'outils de montage vidéo (Premiere, CapCut, Canva) est un atout
- Très bon niveau de français



- Avoir un intérêt marqué pour le vélo et la culture vélo

Nous offrons :

- Une expérience concrète au sein d'une équipe dynamique et motivée
- Un stage de 2 à 5 mois entre janvier et mai 2025 (idéalement d'une durée de min. 3 mois)
- Poste basé à Bruxelles ou Namur
- Télétravail possible

Intéressé·e ?

Envoie ton CV et quelques mots de motivation à pascaline.lits@gracq.org